

Madrid se queda sin Rock in Rio por el momento

SUSPENSIÓN Ni Madrid ni Buenos Aires podrán celebrar este año el festival Rock in Rio, indicó a Efe fuentes de Globally, la empresa organizadora del evento, que alegan que la "situación económica actual hacen complicada la organización del festival en su máximo esplendor". Al parecer, la coyuntura de la situación económica ha sido el detonante de la suspensión. EFE

Luis Antonio Pérez gana el XI Premio Pura e Dora Vázquez de Narración

CERTAMEN El escritor ourensano Luis Antonio Pérez ha resultado ser el ganador de la XI edición del Premio Pura e Dora Vázquez de Narración, convocado por la Diputación de Ourense, con la obra *O trasno de Bóveda e a chave máxica*. El jurado, que dio a conocer el fallo ayer tras la reunión mantenida en Ourense, destacó de la obra premiada "el des-

pliegue imaginativo y su adecuación tanto para el público infantil como para el juvenil". Asimismo, el jurado ha resaltado la importancia de la narrativa coloquial en la obra y su vocabulario, la narración fluida y su conexión con la cultura propia de Galicia y, principalmente, de Ourense. Según la normativa del premio, la obra ganadora

será ahora enviada a los interesados en participar en el XI Premio Pura e Dora Vázquez de Ilustración, para el cual la diputación abrió ayer la convocatoria. Los participantes deberán presentar al menos 10 ilustraciones inéditas y originales que se ajusten a las bases de premio y que se inspiren en el texto galardonado de Luis Antonio Pérez. EUROPA PRESS



El jurado del premio tras la reunión de ayer. Foto: Ddo

JUEVES
30 DE ENERO DE 2014

EL CORREO GALLEGO

TENDENCIAS 43

El 'Atlántico' de Xael López viajará con el SON Estrella Galicia

El Palacio de la Ópera de A Coruña acogerá el sábado el arranque de su gira nacional

MIGUEL ÁLVAREZ
A Coruña

El cantante coruñés Xael López se embarcará en el SON Estrella Galicia con un concierto este sábado en el Palacio de la Ópera de A Coruña en el que estrenará, al menos, un título.

La marca cervecera organiza cada año dentro del SON Estrella Galicia más de 150 conciertos en diferentes puntos, carteles en los que solo quieren "artistas y música de calidad", por lo que ahora cuentan con un coruñés que es un referente en el panorama mundial.

Xael López retoma su carrera, que "no es que la hubiese dejado, pero por estar solo dos o tres meses al año en España, no tocaba tanto como lo hacía antes", por lo que afronta con muchas ganas una "gira increíble en espacios especiales".

"Siento que es volver al origen, estar presentando la gira en la ciudad donde nací y me crié hasta los veinte años. Guardo mucha relación, el vínculo es total y el amor y el cariño que siento por esta ciudad también", afirmó Xael López.

El sábado estará en el Palacio de la Ópera a partir de las 21.30 horas con David Quinzán, otro artista coruñés que también presenta un trabajo, en una apuesta por el talento local.



Xael López, derecha, con Santiago Miguélez. Bea Camiña

"Llevo dos semanas dándole vueltas a si habrá canciones nuevas, sería muy bonito que fuese en A Coruña, aquí me comprometo a que por lo menos tocaré un tema nuevo, lo haré yo solo. El sábado en un entorno de confianza pediré permiso para tocar alguna de esas canciones que compuse aquí sobre la ciudad", ha subrayado.

López confiesa que cuando volvió "a vivir en A Coruña después de 15 años" se

le despertaron cosas de su infancia, hizo segundas lecturas de muchas cosas, y le dedica canciones a eso en el disco que también prepara, aunque todavía no sabe cuando lo estrenará.

Atlántico es su duodécimo trabajo musical.

"Se trata de un trabajo que se refiere a las dos orillas y realmente establece un puente que cruza el océano. Son canciones que nacen en América y que son criollas", dice Xael.

Los vinos gallegos protagonizaron el pasado 2013 más de dos mil noticias

La DO Rías Baixas fue la que tuvo mayor presencia informativa en las publicaciones

Santiago. Los vinos gallegos protagonizaron en 2013 más de 2.000 noticias en diarios y revistas y llegaron a 381 millones de lectores. Según la consultora Castro Galiana, las bodegas y los vinos de la DO Rías Baixas llegaron a 196,3 millones de lectores de prensa: las de Ribeira Sacra, a 69,2; las de O Ribeiro a 48; las de Valdeorras, a 42,3, y las de Monterrei, a 26 millones.

Los medios refirieron contenidos de 66 bodegas y 109 vinos de Rías Baixas; 32 bodegas y 63 vinos de Ribeira Sacra; 30 bodegas y 47 vinos de Ribeiro; 18 bodegas y 36 vinos de Valdeorras; y 14 bodegas



Cata de vinos Foto: F. Blanco

especializadas, pero que publican informaciones relativas a asuntos enológicos, el impacto mediático de los vinos y bodegas gallegos se consideró muy desigual y la consultora señaló en un comunicado que algunas denominaciones gallegas tienen una laguna informativa en revistas de difusión nacional de Gastronomía y Cocina, Femeninas, Estilo de Vida, de Divulgación y de Información General.

Para precisar la presencia en prensa de los contenidos sobre el sector del vino en el pasado 2013, en la consultora Castro Galiana analizaron cincuenta y dos revistas y más de trescientas ediciones de noventa y nueve periódicos con difusiones y audiencias externas acreditadas. EFE

IMPACTO DESIGUAL. En las revistas de periodicidad semanal o mensual no

tendencias@elcorreogallego.es

Miguel de Lira, Karra Elejalde y 'Morris', en el reparto de 'A esmorga'

La película de Ignacio Vilar empezará a rodarse con actores el 11 de febrero

Ourense Los gallegos Miguel de Lira y Antonio Durán Morris y el vasco Karra Elejalde protagonizarán la adaptación al cine de *A Esmorga* de Eduardo Blanco Amor, que empezará a rodarse con actores el próximo 11 de febrero. Así lo indicaron ayer miércoles el director de la película, Ignacio Vilar, durante un encuentro celebrado en la Plaza Mayor con el resto del equipo, en el que dio a conocer las principales líneas del programa de ro-

de de esta película, basada en "una de las más grandes literaturas universales", escrita por Eduardo Blanco Amor. Después de más de tres años sin fructificar este proyecto, el rodaje es ya una realidad.

El próximo mes de febrero, Vilar comenzará a rodar con la presencia de los actores en los mismos lugares en que se ambientó la novela, en su mayoría, ubicados en la ciudad de Ourense. El actor vasco Karra Elejalde, Miguel de Lira, y Antonio Durán Morris interpretarán los papeles de Bocas, Cibrán y Milhomes durante el rodaje en Ourense. EFE



Ignacio Vilar
DIRECTOR DE CINE

"Llevamos quince días trabajando duramente, 12 y 14 horas diarias"